



Margrith Zuberbühler

Schon sehr früh hatte ich eine intensive Liebe zu Handarbeiten, vor allem zum Malen, Zeichnen und Modellieren. So liess ich mich in der Kunst der Acrylmalerei im In- und Ausland ausbilden, absolvierte eine Modezeichner-Ausbildung sowie Weiterbildungen in Kunst und Gestaltung.

Ich male ausschliesslich mit Acrylfarben, Akzente setze ich mit Sand, Kohle oder verschiedenen Strukturmaterialien. Die Wahl der Farben erzählen Geschichten meiner Gefühle und Visionen.

Das Eintauchen in die Kreativität und die Freude an Neuem motivieren mich immer wieder auf meinem künstlerischen Weg. Malen ist für mich ein spannendes Spiel mit Farben und Formen. Farben erleben und spüren, mit all dem was sie ausdrücken, soll für den Betrachter ein Erlebnis darstellen.



Margrith Zuberbühler Eggetürliweg 2 8142 Uitikon
Tel. 044 493 12 33 / 079 479 25 60
m.zuberbuehler@uitikon.ch